



Bürgerstiftung der Gemeinde Nindorf (Dithm.)

Stifterbrief Nr. 11

November 2023

Liebe Stifterinnen und Stifter,
liebe Freunde und Förderer und Mitbürger der Gemeinde Nindorf,

wie gewohnt unterrichten wir Sie im Herbst über den aktuellen Stand der Bürgerstiftung Nindorf, die auf elf Jahre Bestehen und eine sehr erfreuliche Entwicklung zurückblicken kann.

Auch im Jahr 2023 konnten wir aus den uns zur Verfügung gestellten Mitteln wieder einige schöne Projekte unterstützen und somit den Gedanken der Förderung des Zusammenhalts in unserem Dorf stärken.

Das Stiftungskapital ist durch weitere Zustiftungen auf aktuell € 102.220,00 angewachsen. Dieser Betrag ist größtenteils angelegt und die damit erzielten Erträge stehen für Ausschüttungen zur Verfügung.

Die Stiftung hat seit 2012 insgesamt € 182.239,10 für Projekte ausgeschüttet.

Im Jahr 2023 wurden bisher € 9.200,00 ausgekehrt, z. B. an die Freiwillige Feuerwehr für einen Ausflug, an die Grundschule Bargaenstedt für weitere Schultrikots, an den Kindergarten in Nindorf für ein Hochbeet und die Jubiläumsfeier, an die Grundschule Meldorf für ein Nachhaltigkeitsfrühstück, an den FSV für die Anschaffung einer Hüpfburg für Veranstaltungen im Dorf und an unsere erfolgreichen Jugendboßler für die Ausrichtung ihrer internen Meisterschaft.

Berichte mit Bildern finden Sie weiter auf unserer Internetseite www.buergerstiftung-nindorf.de oder unter Facebook.

Eine großartige Idee ist bei der Freiwilligen Feuerwehr Nindorf geboren worden, die bei ihrem alljährlichen Ball im Februar einen Teil des erhobenen Eintrittsgeldes der Bürgerstiftung zur Verfügung gestellt hat. Vielen Dank dafür, dieses Geld wird vollständig in förderfähige Projekte investiert!

Unsere Boßler der Nindorper Jungs und Deerns haben diese Idee aufgegriffen und werden zusammen mit der Stiftung ein „Punschen für den guten Zweck“ bei Stefan Reimers, Hauptstraße 57 veranstalten. Jeweils am Mittwoch, 06.12., 13.12. und 20.12. von 17:30 Uhr bis 20:30 Uhr und Sonntag 10.12. und 17.12. jeweils von 15:00 Uhr bis 18:00 Uhr werden dort Getränke und Bratwurst angeboten.

Wir würden uns freuen, Sie dort begrüßen zu dürfen. Der Erlös kommt unserer Bürgerstiftung zugute und steht für weitere Ausschüttungen zur Verfügung.

Einen weiteren Termin möchten wir gerne ankündigen. Am **09.12. ab 15:00** findet auf dem Hof Leu der Adventsnachmittag mit weihnachtlichem Basar des Bürgervereins Farnwinkel statt. Dort erwartet Sie unter anderem der Weihnachtsmann. Angeboten werden liebevolle Handarbeiten und es wird ein geschmückter Weihnachtsbaum versteigert. Für das leibliche Wohl ist mit Kaffee, Kuchen, Pförtchen und Bratwurst gesorgt.

Sie werden dort und auch bei einigen anderen Veranstaltungen im Dorf künftig auf unsere neuen Spardosen stoßen, die wir vor kurzem angeschafft haben. Damit wollen wir eine höhere Bekanntheit erreichen und so vielleicht den einen oder anderen Teilnehmer zu einer Spende animieren.

Die Eheleute von Heydendorf-Mohnssen wohnen seit längerem nicht mehr in Nindorf, fühlen sich aber immer noch mit der Gemeinde fest verbunden.

Auch in diesem Jahr konnten wir uns wieder über eine größere Spende freuen, von der unter anderem ein Container für die Verwahrung der Utensilien am neuen Bouleplatz angeschafft werden konnte.

Als weitere Sponsoren konnten das Ingenieurbüro Sass und Kollegen aus Albersdorf sowie die Maik Scheuer GmbH aus Marne gewonnen werden.

Wir bedanken uns bei allen drei Partnern für diese großartige Unterstützung, mit der eine weitere schöne Möglichkeit der Freizeitgestaltung einfach und unkompliziert umgesetzt werden konnte.



Wir wünschen Ihnen für die letzten Wochen des Jahres alles Gute, einen guten Übergang in das Jahr 2024 und vor allen Dingen viel Gesundheit.

Ihr Stiftungsrat- und Vorstand

Stefan Blender, Michaela Frank, Maja Georg, Günther Iversen, Christoffer Kuhrt, Konni Rohwedder, Peter Rommel, Stephanie Ruge, Melanie Roussel, Catrin Schuldt, Sandra Tiedemann, Carsten Todt, Olaf Wendlandt, Berit Winter